

49. Jahrgang | 43. Woche | Mittwoch, 23. Oktober 2019

KÖLNER

Mit dem Verkauf von „geschenkter“ Kunst hat der Verein „Kunst hilft geben“ schon viel erreicht. Jetzt gibt es eine Benefizausstellung. **VOR ORT**

Ur-Kölnlerin mit einer Liebe zu P
lebende Zeitzeugin Margarete
Geburtstag.

book.com/veedelsjefoehl



Organisator und ausstellender Künstler Udo Funk freut sich im Namen aller Teilnehmer auf die sechsten Brücker Kunsttage, die am Samstag in der Johanneskirche eröffnet werden. **Foto: Karau**

Kunst im Herzen von Brück

Bereits zum sechsten Mal verwandelt sich das Veedel in eine große Galerie

Brück (ck). Ab dem 26. Oktober wird im Veedel Kunst in ihren zahlreichen Facetten geboten. Von Fotografie über Malerei bis hin zur darstellenden Kunst zeigen Künstler ihre Sicht auf Dinge und Menschen. Entlang der Olpener und den angrenzender

Straßen sind unterschiedliche Orte, darunter auch eine Tankstelle, Teil der Street Gallery. So wird Kunst in den Alltag eingebunden und ganz nebenbei zum Erlebnis ohne nebensächlich zu sein. Aus einem Zufall heraus wurde zwischen Organisator Udo Funk

und der ebenfalls ausstellenden Seona Sommer die Idee geboren, die Begegnung mit Kunst alltäglich werden zu lassen. Daraus entstanden 2014 die ersten Brücker Kunsttage. *Mehr dazu lesen Sie auf unseren Sonderseiten im Innenteil dieser Ausgabe.*